

## AMLO alaba a los “indios” muertos y oprime a los “indios” vivos.

**Por: Mónica Márquez. Texto y fotografías tomadas de Facebook. 14/08/2021**

El día de hoy el presidente de México y su séquito alimentaron el nacionalismo que sostiene al Estado colonialista actual mediante una dizque “celebración de la resistencia indígena”. Por supuesto, tal “dignificación del pasado indígena” estuvo del todo blanqueada y se realizó sin la presencia de indígenas, pero sí estuvo resguardada por grandes vallas y numerosos cuerpos policíacos. Más allá del cerco estaban justamente integrantes de pueblos originarios (a quienes las fuerzas del orden les impidieron la entrada al Zócalo), reafirmando su existencia debido a su resistencia de más de 500 años.



Después del numerito con escenografía y palabra vacías, el peje y su comitiva se

resguardaron en el palacio virreinal para darse un festín de ésos que ellos saben darse. Una vez más, resulta grotesco el doble discurso de los gobiernos neoliberales, en especial el de este gobierno de Cuarta, que con su violenta imposición de megaproyectos de muerte en los territorios indígenas, continúan el desprecio, el despojo, la explotación, el genocidio y el ecocidio de la invasión española; “honrando” la resistencia indígena del pasado al tiempo que hace oídos sordos a las exigencias de les indígenas de hoy, amañando las consultas, haciendo una horrible maqueta a unos metros del verdadero Templo Mayor todo descuidado, porque el presupuesto para la conservación de estos sitios fue recortado; y como es la costumbre de los de arriba, alabando a los indios muertos y oprimiendo a los vivos.



Con todo, la verdadera resistencia indígena sigue con les Otomíes tomando el INPI, les Triquis bloqueando Eje Central, los pueblos Mayas oponiéndose al Tren de la península, los pueblos Nahuas frenando el Proyecto Integral Morelos (PIM), les Wixárikas defendiendo su territorio de la minería, les Nayeris evitando la destrucción del sagrado Río San Pedro... y también con quienes protestan contra el caudillismo folklórico.

Las comunidades indígenas continúan organizándose, insumisas, preservando la

memoria ancestral, hablando sus idiomas, resistiendo al racismo, al colonialismo y a todas las demás estrategias con que buscan exterminarlas, sin claudicar; siguen cuidando y defendiendo amorosa y tiernamente la vida y enseñándonos que otro mundo es posible.

¡La lucha sigue!

¡Viva la resistencia y la rebeldía indígena!

¡Vivan los pueblos originarios!

¡Viva el Congreso Nacional Indígena!

¡Viva el Concejo Indígena de Gobierno!

¡Viva el Ejército Zapatista de Liberación Nacional!

¡Repudio total al mal llamado Tren Maya y al Proyecto Integral Morelos!

[#NoNosConquistaron](#)

[#500AñosDeResistencia](#)

[#ExistimosPorqueResistimos](#)

[Leer el texto original pulsando aquí](#)

**Fecha de creación**

2021/08/14